
6 Pièces

170 m²

Réf. 85339029

3 150 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Aux  portes  de  monaco  nous  vous  proposons  de  vivre  dans  cette

magnifique  maison  moderne  entièrement  rénové  d'environ  170  m²

habitables  aux  prestations  et  aux  vues  mer  incroyablesrépartie  sur  5

niveaux  utiles,  vous  bénéficierez  d'une  grande  cuisine  sous  verrière,

tout équipé et meublé haut de gamme, d'un salon ouvert sur un balcon

en verre orienté plein sud, de 4 chambres avec salle de bains/balconla

qualité des matériaux utilisés pour cette rénovation très haut de gamme

est  unique,  tous  les  espaces  intérieurs  et  extérieurs  ont  été  pensés,

aménagés et optimisés pour rendre vous séjour ...

At  the  gates  of  monaco  we  offer  you  the  chance  to  LIV  in  this  magnificent,

completely renovated modern house of approximately 170 m² of living space with

incredible services and sea viewsspread over 5 useful levels, you will benefit from a

large kitchen under glass, fully equipped and furnished to a high standard, a living

room  opening  onto  a  glass  balcony  facing  south,  4  bedrooms  with

bathroom/balconythe quality of the materials used for this very high-end renovation

is  unique,  all  the  interior  and  exterior  spaces  have  been  designed,  fitted  out  and

optimized to make your stay memorable. In ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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